



CDU

CDU Stadtverband Ahlen

WAHL
BEZIRK
7

SO!

geht
Ahlen

**Am 14.9.2025
wählen gehen!**



**Martin
Hegselmann**

Ich stehe für eine Politik, die traditionelle Werte bewahrt und zugleich den Blick nach vorne richtet.

SO!
geht
Ahlen

Sie haben noch Fragen?
So können Sie mich erreichen:

Martin Hegselmann
Hans-Sachs-Str. 7
59227 Ahlen

mh@cmh.de

www.cdu-ahlen.de



CDU Wahl-Programm Ahlen
cdu-ahlen.de/unser-wahlprogramm-2025

Herausgeber: CDU Ahlen | Bismarckstr. 35, 59229 Ahlen | www.cdu-ahlen.de/kontakt



„Dafür setze ich mich ein.“

Die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum hat für mich Priorität – besonders für Familien mit Kindern. Sie sollen die Chance haben, ein Zuhause zu finden, in dem sie ihre Zukunft gestalten können. Gleichzeitig ist es mir ein Anliegen, dass auch ältere Menschen Wohnformen vorfinden, die ihren Bedürfnissen gerecht werden – sicher und in die Gemeinschaft eingebunden.

„Bestehende Arbeitsplätze sichern und gleichzeitig neue Chancen durch Neugründungen schaffen.“

Martin Hegselmann, Ratskandidat für die CDU Ahlen.

Martin Hegselmann

Dipl.-Ökonom, selbständig
61 Jahre

Mitgliedschaften

- Kunstverein Ahlen e. V.
- Förderkreis Kunstmuseum
- ASG
- Kinderschutzbund
- WWF

Politische Ämter

- CDU Ratsmitglied seit 2012
- stellvertretender Vorsitzender
CDU Fraktion im Rat der Stadt Ahlen
- Vorsitzender Stadtplanungs-
und Bauausschuss
- Schatzmeister CDU Ahlen
- Mitglied Mittelstands- und
Wirtschaftsunion (MIT)

Ehrenamtliche Tätigkeit

- seit ca. 10 Jahren Schöffe
am Amtsgericht Ahlen

Stadtentwicklung

Angesichts bevorstehender Krisen gilt es, die Stadt sowie ihre Bewohner widerstandsfähiger gegenüber Bedrohungen zu machen. Es ist unerlässlich, Anlaufstellen für Notfälle zu schaffen und Versorgungslösungen bei Engpässen sicherzustellen.

Kultur

Gerade in finanziell angespannten Zeiten der Kommune bleibt es essenziell, trotz aller Herausforderungen, qualitativ hochwertige und spannende Kulturprogramme anzubieten. Durchschnittlichkeit zieht weder Einwohner noch Gäste nachhaltig an.

Smartcity

Die konsequente Umsetzung der Digitalisierung auf sämtlichen Ebenen ist entscheidend, um den Bürgerinnen und Bürgern verbesserte Leistungen bereitzustellen und gleichzeitig die Kosten im Verwaltungsbereich zu reduzieren.

